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1 下 田 敏 美

2 杉 山 茂 夫

3 高 坂 茂

３.これら自然災害発生時への対応マ
ニュアルを問う。

町長

２.この台風に対し、町当局はどのような対
応をしたかを問う。

１.当町の被災状況を問う。
台風18号による被災
状況について

町長
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定年後の再雇用につ
いて

１.当町役場職員の定年退職後の再雇用に対
する考えを問う。

２.地方交付税の過去5年間の推移を比較検
討し、今後の予算編成への影響と見直しを
問う。

町長

町長

一括
方式

一　般　質　問　通　告　一　覧　表一　般　質　問　通　告　一　覧　表一　般　質　問　通　告　一　覧　表一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質　　問　　要　　旨

３.少子化対策の検討とその施策を問う。

一問
一答
方式

町長

町長

町長

一問
一答
方式

平成26年度一般予算
編成について

１.新年度予算編成にあたり、新たな施策は
あるかを問う。

新年度予算案につい
て １.予算編成の基本方針について

26年4月から消費税
増税に伴ない、公共
料金の値上げが予想
されますが、抑制す
べきと思うが町長の
考えは

１.上水道料金及び下水道料金の値上げはな
いか。あるとすれば、町長がリーダーシッ
プをとって抑制すべきだと思いますが、町
長の考えは

２.この機会に、町の公共施設で地区30年以
上経過している施設については、減免範囲
を拡大して、利用頻度を上げる対策をすべ
きと思うが町長のかんがえは

ふるさと納税につい
て

１.平成22年度から平成24年度までの3年
間、ふるさと納税による寄付金を受けた件
数とその金額を年度別に伺いたい。

２.最近、テレビやインターネットにおい
て、ふるさと納税による各市町村の特産品
などの特典が報道されているが、青森県や
近隣市町村の特典など把握されていれば、
伺いたい。

３.現在六戸町は、ふるさと納税における特
典がないが、今後ふるさと納税の一定額以
上の寄付者に対して、何らかの特典を考え
ているか、お伺いしたい。
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4 川 村 重 光
災害時の避難所につ
いて

防災について

１.当町の災害時の避難体制、施設状況につ
いて現状を問う。

３．福祉避難所指定の考えを問う。

１.今熊川の下流域（折茂新田水門付近）か
ら川口まで、川底の砂溜まり、雑草、雑木
等が見受けられる。増水時に水が溢れる危
険性があり、先般の台風で決壊や民家への
浸水が危ぶまれた箇所がある、早急に対策
が必要と思うが町の考えを問う。

町長

町長

２.避難所で対応できない高齢者や被災弱者
などの避難対策は、介護施設や医療機関と
の連携を問う。

一問
一答
方式


